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Liebe Schüler und Schülerinnen, 

 

Wegen Corona haben wir an 2 Tagen KEINEN Unterricht.   

Das hat das Ministerium entschieden.  

Danach sind Winter -  Ferien und es sind 2 Wochen KEINE 
Schule. 

 

 

Wir haben KEINE Schule am 

      

                                                                                       Dezember 

 

 

´      

                                                                                        Dezember 

 

 

Es gibt              und              aber eine Not - Betreuung. 

Die Not - Betreuung ist für junge Schüler. 

Für Kinder aus der Anfangsstufe.  

Für Kinder aus der Unterstufe. 

Und für Kinder die neu in der Mittelstufe sind. 

Für die Not-Betreuung MÜSSEN die Eltern einen  

ANTRAG ausfüllen. 



  
   

 

 
 

 

Der Antrag muss BALD abgegeben werden. 

Bis             1. Dezember            . 

 

 

 

Zur Not - Betreuung fahren KEINE Bullis. 

 

 
 


